



Besetzung der Stelle der Leitung des Kreissozialamtes

Beschlussvorschlag:

Die Stelle der Leitung des Kreissozialamtes wird zum frühestmöglichen Zeitpunkt der Bewerberin Manuela Jess übertragen. Sie erhält Bezüge nach Besoldungsgruppe A 13 h. D.

Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

Personalausgaben Landkreis	Finanzierung: Haushalt 2008
Arbeitgeberaufwand ca. 78.000,00 EUR	

Sachdarstellung/Begründung:

I. Kurzfassung

Auf die öffentliche und interne Ausschreibung gingen insgesamt 28 Bewerbungen ein. Der Verwaltungs- und Kulturausschuss hat beschlossen, die Bewerberin Manuela Jess zur Vorstellung in die Sitzung des Kreistags einzuladen.

II. Ausführliche Sachdarstellung

Der Kreistag hat in seiner Sitzung am 15. Oktober 2007 die Verwaltung ermächtigt, die im Stellenplan 2008 noch zu schaffende Amtsleiterstelle für das Kreissozialamt öffentlich und intern auszuschreiben (KT- Drucksache Nr. VII-0418).

Die nach A 14 bewertete Stelle wurde regional, überregional und intern ausgeschrieben. Insgesamt gingen 28 Bewerbungen ein. Sieben Bewerbungen wurden in die engere Wahl genommen.

Nach dem Ergebnis der persönlichen Vorstellung erschienen drei Bewerber am besten geeignet. Diese drei Bewerber haben sich in der Sitzung des Verwaltungs- und Kulturausschuss am 26. November 2007 persönlich vorgestellt.

Der Verwaltungs- und Kulturausschuss hat beschlossen, nur die Bewerberin Manuela Jess zur Vorstellung in Kreistag einzuladen. Als Anlage sind die persönlichen Daten der Bewerberin beigefügt. Die sich aus der KT-Drucksache Nr. VII-0446 ergebenden Personaldaten der weiteren Bewerbungen müssen nichtöffentlich bleiben.

Der Personalrat wurde beteiligt. Die Verwaltung wird in der Sitzung über das Ergebnis berichten.